

Regierungsratsbeschluss

vom 1. März 2022

Nr. 2022/269

Gesamtarbeitsvertragskommission; Demission bisheriges und Wahl neues Mitglied auf Seiten der Arbeitgebervertretung

1. Ausgangslage

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2021/1024 vom 5. Juli 2021 wurden die Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (GAVKO) für die Amtsperiode 2021 – 2025 neu gewählt.

Heinrich Tännler, Arbeitgebervertreter in der GAVKO, Gerichtsverwalter, ist per Ende Dezember 2021 aus dem Staatsdienst ausgetreten und hat auf diesen Zeitpunkt seine Demission als Kommissionsmitglied zu Protokoll gegeben.

2. Erwägungen

Die langjährige Mitarbeit von Heinrich Tännler als Mitglied der GAVKO wird herzlich verdankt.

Als Nachfolger von Heinrich Tännler in der GAVKO schlägt die Gerichtsverwaltung Herr Raphael Cupa, seit 1. März 2022 Gerichtsverwalter, vor.

3. Beschluss

- 3.1 Die Demission von Heinrich Tännler als Arbeitgebervertreter der GAVKO auf Ende Dezember 2021 wird genehmigt.
- 3.2 Die langjährige Mitarbeit von Heinrich Tännler in der GAVKO wird herzlich verdankt.
- 3.3 Raphael Cupa, Gerichtsverwalter, wird als Arbeitgebervertreter für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 in die GAVKO gewählt (von Amtes wegen).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Personalamt

Departemente (5)

Staatskanzlei

Gerichtsverwaltung

Direktion Solothurner Spitäler AG

Herr Raphael Cupa, Gerichtsverwalter, Gerichtsverwaltung

Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (Versand elektronisch durch das Personalamt)